

Ahlener Zeitung

Montag, 25. Februar 2008

Podiumsdiskussion zur IHK-Studie

Ahlen. Hohe Wellen hat die Standortanalyse der Industrie- und Handelskammer Nord Westfalen geschlagen, die Ahlen auf den vorletzten Platz im IHK-Bezirk gesetzt hat. Für den Ahlener Industrie- und Wirtschaftsclub (IWC) und die Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung (MIT) sind die Daten und ihre Bewertung Anlass für einen konstruktiven Dialog. Daher laden beide Verbände zu einer Podiumsdiskussion mit Fachleuten ein, die am Dienstag, 4. März, um 19 Uhr in der Lohnhalle der Zeche „Westfa-

len“ stattfinden soll. Auf dem Podium nehmen Platz Prof. Dr. Bodo Risch (IHK Nord Westfalen), Dieter Ritter (Vorstandssprecher Volksbank Ahlen-Sassenberg-Warendorf), Dr. Peter Lucke (stellvertretendes Vorstandsmitglied Sparkasse Münsterland-Ost) und Bürgermeister Benedikt Ruhmüller. Moderiert wird die Runde vom Ahlener Journalisten Dierk Hartleb. Um verbindliche Anmeldungen wird schon jetzt unter der Rufnummer 45 33 gebeten, wobei auch Nichtmitglieder willkommen sind.